



La gacetilla numismática Manquso, especializada en numismática y epigrafía hispano arábica, había conseguido abrirse un hueco entre las revistas especializadas en esta temática, después de siete años de actividad y la edición de 16 números.

El reciente fallecimiento de su director, Sebastián Gaspariño García, director y alma de la misma, al llevar simultáneamente la parte científica y técnica de la misma, ha supuesto un duro golpe a la línea de flotación de Manquso.

La tertulia de numismática hispano arábica de la Plaza Mayor de Madrid, de la que Sebastián era un miembro destacado, interpretando su voluntad, decidió de forma unánime seguir adelante con el proyecto, manteniendo los mismos objetivos y la misma línea editorial, y designar a Sebastián **director de honor**.

Lógicamente se ha tenido que actualizar la parte digital y albergarla en la web We Are Numismatics. Labor que se ha podido realizar, de forma rápida y eficaz, gracias a la iniciativa y generosidad de Ana Serrano Hernández, **nueva directora técnica** de la Gacetilla Manquso.

Salvador Fontenla

Director científico

